

Serie cubana de béisbol no se detendrá por Premier 12



La Habana, 2 abr (RHC) La 59 Serie Nacional de béisbol comenzará el 10 de agosto y no se detendrá por la participación en el torneo Premier 12, según anunció este martes, Yovani Aragón, director nacional de este deporte.

El directivo compareció en el programa televisivo Mesa Redonda, donde dio a conocer la ruta que seguirá nuestro deporte nacional con vista a los Juegos Panamericanos de Lima, Perú, y el Premier 12, que será el primer clasificatorio a Tokio 2020.

Aragón explicó, que la primera fase de la 59 Serie Nacional se iniciará el 10 de agosto y se extenderá hasta la primera decena del mes de octubre, y se pretende que los atletas que integren la selección nacional al Premier 12 participen en el Juego de Las Estrellas, y posteriormente viajen hacia territorio de Asia para completar la preparación.

“En otras oportunidades hemos detenido la Serie Nacional, nosotros este año no queremos parar la Serie, vamos a continuar con la segunda etapa, serían entre 28 o 30 a peloteros que no estarían participando, comentó”.

Por otra parte, el máximo responsable del béisbol en el país adelantó que se trabaja para realizar cambios para la temporada número 60 en el 2020, que pudiera incluir el aumento de juegos en la primera fase, pero no hay nada confirmado.



Radio Habana Cuba